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祝

　撮影真っ只中でお忙しいにもかかわらず、質問にも一つ一つていねいに答えていただき、本当に

ありがとうございました！今田さんのこれからのご活躍にも、とても期待しています！

　 スペシャルインタビュー　俳優  今田美桜 さん

　皆さんお待ちかね、連続テレビ小説「あんぱん」の放送がついに始まりました！

　今月の特集では、主人公「朝田のぶ」を演じる今田美桜さんにお話を伺うことができましたので、

その貴重な内容を紹介します♪　　　　　　　　　　　　　※このインタビューは、昨年１１月に行ったものです。

　これまでの収録がとても濃密過ぎて、あの高知県でロケをした日が

とても懐かしく楽しい思い出になりつつあるんですけど、今はロケも

寒くなってきて、高知の灼熱の太陽が本当に恋しいです。そのぐらい

恵まれた天気でスタートできてとても嬉しかったなと思いました。皆

さんにもあんなに温かく迎えていただけて、それだけ期待していただ

けてるというのと、もう既に一緒に作り上げてもらってるんだなって

いう安心感があって、ホッとしました。

　食べ物はいっぱい食べましたが、やっぱりカツオですかね。本当に

美味しくて、毎日のように頂いてました！あと、たくさんお土産も頂

いた中でも、ポン酢に感動しております。今ちょうどお鍋の季節にな

ってきて、お鍋と一緒に、それこそカツオの入ったポン酢に感動して

日々高知を感じています♪

Ｑ：高知の印象、思い出、食べ物など教えていただけますか？

Ａ： 

　いっぱいありすぎてピックアップが難しいんですけど、どのシーンも素晴らしいです。ただ、明るい

シーンはとても明るいんですけど、逆にそうじゃないシーンもたくさんあります。暢さんとやなせさん

がこれまで歩まれてきた、苦しさとか大変さとかもしっかり描かれているからこそ、明るいところがす

ごく輝いて見えます。

　あと、香美市で言えば、荒れ地を耕して植えてくださったそば畑！本当にあれにびっくりして、その

畑と奥の大きな川が青々しいので、とても素晴らしい映像になってると思います。香美市の皆さんには

「ここなんだな」と思ってもらえるのかなと思うので、そこも見どころです。ちなみに、私はその畑の

前で走ってます（笑）

Ｑ：市長が ｢香美市は視聴率ナンバー１を目指す｣ と言ってい
　　ました。｢あんぱん｣ の注目ポイントを教えてください！

Ａ： 

　やなせさんは本当に数々の作品を残されていて、どれも見たことがありま

すし、みんな知ってて、みんな元気や勇気をもらってるんじゃないかなと思

います。でも、やなせさんのことをいろいろ知っていくと、人間らしいプラ

スな感情もマイナスな感情も、全部愛して肯定してくれる。普通の人なんだ

なと思いました。もちろんユニークな方ですけど、いろいろ作品を見ている

と、すごく悲しいお話もたくさんあるじゃないですか。そんな中にも、優し

Ｑ：やなせたかしさんについて、今田さんはどんな印象ですか？

Ａ： 

　私が演じる「朝田のぶ」は３人姉妹の長女で、次女に河合優実さん演じる「蘭子」、三女に原菜乃華

さん演じる「メイコ」がいるんです。私自身も３人いる中の長女なんですね。なので、いろいろ演じて

いく中で、お姉ちゃんだからこそわかるな、と思う部分が出てきたりして、そこは似ているというか、

共感しながらやってますね♪

Ｑ：今田さん自身が、暢さんに似ているなと感じる部分はありますか？

Ａ： 

　クランクインの時からずっと思ってたんですけど、スタッフの皆さんやキャストの皆さん、そしてみ

んなの空気感が、リスペクトがすごくある現場だなと感じていて、それが作品に出てると思います。濃

密過ぎて、もうあっという間に９月まで行ってしまうんじゃないかって、既に寂しさすら覚えちゃって

るぐらいに、私自身は楽しく撮影させていただいてます。

　高知の皆さんは、本当に暑い中、現場に駆けつけてくださって、エールもいただきました。暢さんと

やなせさんが見られていたものとか、歩いて

いた道とか、やなせさんが描かれたキャラク

ターとか、私も実際に見ることができて「高

知愛」を感じることもできました。クランク

インが高知からで本当に良かったなと思って

います。高知の皆さんの熱量をそのまま東京

に持ち帰って、今もそのままの熱量でのぶを

演じられているのかなと思うので、感謝の気

持ちがたくさんあります。

　土佐弁もたくさん出てきますし、高知の皆

さんには、やなせさんの高知への愛とか、そ

ういうのもドラマから感じていただけるんじ

ゃないかなと思っています。さっきも言った

んですけど、正直、明るいシーンだけじゃな

くて、とても悲しいこともたくさん描かれて

いますし、演じる中で胸が苦しくなる瞬間も

たくさんあるんですけど、みんなで熱量を持

って撮影しているので、そういうのもすべて

受け取ってもらえたら、とても嬉しいなと思

っています。どうぞよろしくお願いします！

Ｑ：３月３１日 (月) から放送がスタートします。高知の皆さんにメッセージをお願いします！

Ａ： 

Ｑ：体調管理で特に気をつけられていることはありますか？

Ａ： 　最近は寒いので、温めること、血行をよくすることを重視していま

す。寒いのもそうですし、のぶはとにかく走るので、やっぱり体が温

まっていた方がいいなと思うので、ちょっと恥ずかしいんですけど、

足の５本指の間に挟む、指がぐわっと広がるリラックスソックスを履

いています (笑) 本当に最近始めたんですけど、とっても血行が良くな

りました。あと私は普段、裸足が好きなんですね。なので、指は動い

ているからそれがすごい楽で、間に挟むソックスをはいています。

さとかいろいろあって、いつも自分自身を「そっか、このままでいいのか」って思わせてくれるような、背

中を押してくれるような作品がたくさんあって、すごく安心しますね。自分を愛してあげて良いんだなって

思えるような。

　ドラマでも描かれるとは思うんですけど、やなせさんは戦争やいろんなことを経験されていて、そういう

全ての経験から出ている優しさが、複雑な感情なんかもそのまま包み込んであげたくなるような気持ちにさ

せてくれます。私ずっと考えてるんですけど、なんか優しさを表現する最上級の言葉ってないんですかね？

優しいんですけど、もう優しいじゃ足りない優しさ、愛ある優しさがすごく大好きですね！

撮影：須田卓馬 (グラビア) ／ ヘアメイク：渡嘉敷愛子 ／ スタイリング：松居瑠里
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